

# Am Kartentisch

Kolping-Jugend richtet mit den Spielefreunden zweites Turnier aus

**Schloß Holte-Stukenbrock** (um). Zum zweiten Mal hat die Kolping-Jugend St. Johannes Stukenbrock in Zusammenarbeit mit den Paderborner Spielefreunden ein Wizard-Turnier ausgerichtet. 20 begeisterte Teilnehmer des Kartenspiels im Alter von 18 bis 55 Jahren waren gekommen, um zum Turnier anzutreten. An fünf Tischen wurden je drei Runden gespielt. Am Abend standen die Sieger fest. Es sind: Andreas Gräwe aus Lage (1. Platz), Marvin Bodenberger aus Hövelhof (2. Platz), Florian Wittich aus Münster (3. Platz) und Daniela Torwesten von der Kolping-Jugend Stukenbrock (4. Platz). Die drei ersten Sieger dürfen sich über Spiele-Preise freuen. Die besten qualifizieren sich für die Deutsche Meisterschaft am Samstag, 4. Juni, in Hofheim am Taunus.



Gabriele Merten-Hardt, Verena Artmann, Timo Böttner und Andreas Gräwe (von links) bei der zweiten Runde. Foto: Uschi Mickley